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協働のまちづくり協議会（第１回）議事概要 

 
《日 時》  令和２年７月２８日（火）１０時００分～１１時３０分 
《場 所》  松戸市民劇場 第２・３会議室 
《委 員》  犬塚 裕雅 会長、杉浦 利彦 副会長、長江 曜子 委員、 

佐藤 秀樹 委員、牧野 昌子 委員、小川 早苗 委員、 
秋山 和敏 委員、笹川 昭弘 委員、（欠席）坂野 喜隆 委員 

《傍聴者》  なし 
 
１ 開会 

※欠席者等報告・委員会定数確認、配布資料確認 
 

２ 協働のまちづくり協議会 会長挨拶 
 

３ 事務局の異動報告 
 
４  議 題 
（１）令和２年度年間スケジュールについて 
・事務局より、年間スケジュールについて報告し、新型コロナウイルス感染症の影響による

スケジュールの変更点についても説明した。 
 
（２）令和元年度実施分 事業成果報告会の実施方法について 
・事務局より、新型コロナウイルス感染症の影響により延期となっている令和元年度実施分

事業成果報告会について書面開催とする旨説明した。 
＜変更点＞ 
‐感染症の流行が続いているため、公開の成果報告会は見合わせ、書面での実施とする。 
‐書面開催の流れは、活動状況報告書と事業報告シートに目を通していただき、各団体の

活動に対しての疑問点や不明点を質問シートにより各委員から提出してもらう。事務

局で取りまとめたものを各団体へ送付し、各団体からの回答を委員へ伝え、最終コメン

トをしていただく。 
‐質問シートの締め切りは８月１８日までとする。 
‐各団体からの質問に対する回答は９月中旬頃に各委員へ送付する。 
‐各委員からの最終コメントは、市民自治課より各団体へ送付する。 
‐書面開催による成果報告については協議会の開催とみなし、１回分の報酬を支払う。 
 

・委員より以下のとおり質問及び意見があった。 



2 
 

会 長 各団体から直接成果を聞けないため、報告書、報告シートを読んでコメントしてい

くものになる。 
委 員 実際の声を聞くことができないのは辛い。例えばオンラインは難しいが、動画によ

る成果報告も受け付けるのはどうか。 
委 員 動画による成果報告は、事前に団体に伝えていないため、準備が負担になるところ

もあると思う。来年度事業については、募集要項に入れるなど、最初から違った成

果報告の形を示しておくとよい。コロナの影響下では、状況に合わせて我々も変化

していくべき。 
委 員 評価や質問するにあたり、注目するべき点はどの点か。また、事務局の方で団体に

指導した部分があれば教えてほしい。 
事務局 事務局からは元の事業計画と比べて達成具合がしっかり記載されているかの点に

ついてアドバイスしているので、その部分に着眼するのも良いかと思う。 
会 長 うまくいった部分についてはより良くなるようアドバイスし、うまくできなかっ

た部分については、それを乗り越えられるための自分なりの助言をしてほしいと

思う。 
委 員 我々のコメントは団体に届くのか。 
事務局 事務局より各団体へ届けさせていただく。 
委 員 コロナの影響で活動実施できなかった団体の話はあるのか。 
事務局 ２，３月は活動できず、事業が尻すぼみになった団体もあった。 
 
 
（３）令和３年度実施分 協働事業の一次選考について 

・事務局より、令和３年度実施分 協働事業の一次選考について、以下の事項を説明した。 
‐提案の提出期限は７月３１日まで。事前相談は７件あり、提案件数は３件。 
‐一次審査は「事業の有効性」と「協働の必要性」を重視して審査してほしい。 
‐次回８月１８日の第２回協議会にて、協働事業の一次選考を行っていただく。 

  ‐また、一次選考をするにあたり、次回第２回協議会を公開とするか、非公開とするか

審議していただきたい。 
 
・次回第２回協議会は非公開とすることが決まった。 

 
 
（４）松戸市協働推進計画について 

・事務局より、松戸市協働推進計画の計画策定スケジュールの変更について説明した。 

＜変更点＞ 

-上位計画である松戸市総合計画の策定について半年間延期が予定されているため、第
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４次松戸市協働推進計画についても上位計画との内容の調整を図るため、１年間策定

を延期する。 

‐10 月に開催予定の協議会の中でアンケート結果などについて資料を示し、意見を伺い

たい。 

 
・委員より以下のとおり質問及び意見があった。 

委 員 計画策定時に市長が変わるなど大きな変更はあるのか。 
事務局 次回市長選挙は令和４年６月になるため、現市長のもとで策定される。 
会 長 第４次協働推進計画については、総合計画や過去から現状への変遷を見ながら計

画を考えていきたい。 
 
（５）その他 

・事務局より、まつど地域活躍塾の公開講演会の報告及び活躍塾の受講状況について報告

した。 
・公開プレゼンテーション及び本審査の日程調整を行った。 

  プレゼンテーション  令和２年１１月１５日 
  審査会        令和２年１１月２０日 
 
５ 閉会 

 
 
 
 
 
 
 


